

Compartir



ECONOMÍA

10 Mar 2020 - 08:26 PM

Gobierno se reunió para evaluar escenarios económicos frente al precio del petróleo

El **Ministerio** de Minas y Energía sostendrá nuevas reuniones con la industria petrolera.



POR: MARÍA FERNANDA HERRERA
@MafeHerreraCif

Ante el fuerte descenso que ha tenido el precio del **petróleo**, que pasó de los 50 a los 37 dólares el barril, la ministra de Minas y Energía, María Fernanda Suárez; el **ministro** de Hacienda, Alberto Carrasquilla, y el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, adelantaron una reunión para evaluar los escenarios económicos, financieros y energéticos frente a la situación internacional.

Durante el encuentro se acordó **adelantar una agenda de trabajo conjunta** que comprende el monitoreo permanente de los precios internacionales del crudo y la coordinación de acciones para que **Ecopetrol** siga con una posición sólida en términos financieros y operativos.



Lea También: [Precio de la gasolina y el diésel bajará desde este miércoles](#)

El Gobierno nacional aseguró que **la petrolera es una empresa resiliente** y está preparada para afrontar el actual escenario internacional, debido a que ha llevado a cabo un programa de transformación y eficiencias que le ha permitido realizar ahorros por más de 13 billones de pesos en cinco años.

Luego de que las autoridades revisaran los diferentes escenarios y su potencial impacto en el plan de negocios 2020-2022 de la empresa, se confirmó que **"la compañía cuenta con una sólida situación operativa y financiera para enfrentar la actual volatilidad** en la cotización internacional del crudo".



Lea También: [Confirman que paciente con coronavirus en Buga se encuentra estable](#)

Además, el precio de equilibrio para generar utilidades de la empresa se ubicó al cierre de 2019 en 30 dólares por barril de crudo, referencia Brent, la mitad de lo que requería en 2014.

Igualmente, el Gobierno afirmó que **los indicadores muestran 'un grupo empresarial sólido'** con una posición de caja que llega a los 12 billones de pesos, y un endeudamiento bajo y con un mayor nivel de reservas de hidrocarburos que llegan a los 7.8 años.

Finalmente, se indicó que el **Ministerio** de Minas y Energía **sostendrá nuevas reuniones con la industria** para el seguimiento a la situación internacional de los precios del **petróleo**.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a La FM en Google News

En esta nota

Petróleo / Coronavirus / **Ministerio** de Minas y Energía / Gobierno Nacional

Le puede interesar:



ECONOMÍA

El Brent recupera un 7%, hasta los 36,85 dólares

12 horas
Leer más →



ECONOMÍA

Caída de precios del **petróleo** también desplomó acción de **Ecopetrol**

1 día
Leer más →



ECONOMÍA

Wall Street cierra con un desplome del 7% por precios del **petróleo** y el coronavirus

1 día
Leer más →



INTERNACIONAL

Poder del coronavirus se estaría potenciando por cuestiones económicas, según Bolsonaro

1 día
Leer más →



INTERNACIONAL

Coronavirus: sin acuerdo la OPEP y Rusia para reducir producción de **petróleo**

4 días
Leer más →

Compartir



ECONOMÍA

10 Mar 2020 - 05:08 PM

Precio de la gasolina y el diésel bajará desde este miércoles

La decisión se toma en medio del fuerte descenso que han tenido los precios internacionales del **petróleo**.



POR: MARÍA FERNANDA HERRERA
@MafeHerreraCif

El **Ministerio** de Minas y Energía informó que los **precios de los combustible** disminuirán en todo el territorio nacional a partir de este miércoles.

Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.